



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org  
v8. n010, 16 ene 2008

## El sector privado contra Pemex

Mexicanos (as):

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) promueve la privatización de Pemex apoyando el modelo de Petrobrás. El CCE dice que Petrobrás, por tener participación privada, es más eficiente y rentable que Pemex. Pero, esa transnacional brasileña imperialista produce MENOS, exporta MENOS y tiene MENORES ingresos que Pemex, siendo empresa pública.

El empresariado mexicano, siempre subordinado al capital extranjero, quiere la privatización de Pemex para servir de socio menor, prestanombres o subcontratistas de las corporaciones petroleras extranjeras. El sector privado de México traiciona a la nación. ¡Abajo la reforma energética neoliberal!

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México



frente de trabajadores de la energía

energia@fte-energia.org  
www.fte-energia.org  
v8. n010, 16 ene 2008

## El sector privado contra Pemex

Mexicanos (as):

El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) promueve la privatización de Pemex apoyando el modelo de Petrobrás. El CCE dice que Petrobrás, por tener participación privada, es más eficiente y rentable que Pemex. Pero, esa transnacional brasileña imperialista produce MENOS, exporta MENOS y tiene MENORES ingresos que Pemex, siendo empresa pública.

El empresariado mexicano, siempre subordinado al capital extranjero, quiere la privatización de Pemex para servir de socio menor, prestanombres o subcontratistas de las corporaciones petroleras extranjeras. El sector privado de México traiciona a la nación. ¡Abajo la reforma energética neoliberal!

Frente de Trabajadores de la Energía,  
de México